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【会議次第】 

 

１．開会 

 

２．会長あいさつ 

 

３．支所長あいさつ 

 

４．協議 

（１）由利本荘市総合計画（新創造ビジョン）について（説明）    

（２）東由利地域２７年度事業について（説明） 

（３）コミュニティバス運行推進検討会について（説明） 

 

５．閉会 

 

 

 

 

 

会 議 の 経 過 別紙のとおり 



 ◆出席者名簿（敬称略）    （出席委員：１２名） 

役  職   氏   名     出欠（○・－） 【行政出席者名簿】 

会  長    佐々木長円     ○ 総合支所長          伊豆 葵 

副会長   畠山繁光     ○ 振興課長         冨士盛良輝 

委  員    佐藤幸輝     ◯ 市民福祉課長      髙橋裕子 

委  員    畠山 鋼     － 産業課長         佐藤博敦 

委  員    遠藤良夫     ○ 建設課長         石渡博澄 

委  員   鈴木洋子     ○ 東光苑施設長      大井法生 

委  員   伊東春美     － 教育学習課長      小野浩喜 

委  員    村上主江     － 振興課課長補佐      佐々木信幸 

委  員    小松由子     － 振興課主査         小松喜恒 

委  員   阿部重雄     ○  

委  員   高橋京子     ◯  

委  員   小笠原隼人     －  

委  員   高橋良浩     ○  

委  員    荘野美保子     ○  

委  員    畑山玲子     －  

委  員    佐々木雅廣     ○  

委  員    小松 進     ◯  

委  員    千葉 覚     ○  

   

   

   

   

   

   

 

 



会議の経過 

平成２６年度 第３回 東由利まちづくり協議会 

平成２７年３月２５日（水） 

午後４時００分 開会 

 

１．開会（振興課長） 

ただ今より平成２６年度第３回東由利まちづくり協議会を開催いたします。 

 

２．佐々木会長あいさつ 

 

３．伊豆総合支所長あいさつ 

 

４．協議（振興課長） 

協議に入る前に、由利本荘市まちづくり協議会条例第７条第２項の開催要件に関する報告をいたします。

本日の出席委員は１３名であり定数１８名の１／２以上ですので開催要件を満たしていることをご報告い

たします。また、条例第７項第１項の規定により会議の議長は会長にお願いします。 

 

○議長 

それでは、条例の規定に従いまして進めて参ります。案件（１）由利本荘市総合計画（新創造ビジョン）に

ついて説明をお願いします。 

 

○原田総合政策課長あいさつ 

 

○柴田参事兼課長補佐説明 

 

○議長 

ただ今のご説明に対しまして、ご意見ご質問をお願いします。 

 

○A 委員 

CATV を有効的に活用してもらいたい。CATV は普通に観るテレビではあるが、皆さんが映るテレビでもあ

るので加入・利用促進をお願いしたい。 

 

○原田総合政策課長 

市民への広報として集まってもらわなくとも共有できる良い方法であります。 

CATV は難視聴解消地域を目的としていたことから本荘地域の加入が少ないので本荘地域の加入を上げ



ていきたい。 

 

○B 委員 

東由利地域に光ケーブルが入っていないので是非入れてもらいたい。 

 

○原田総合政策課長 

新創造ビジョンにもありますが今後 CATV の通信速度を２００メガビット毎秒にしていく計画である。 

 

○議長 

他にありませんか。無いようですので、これで総合政策課からの説明を終わります。 

続きまして案件（２）東由利地域の２７年度事業について説明をお願いします。 

 

○振興課長 

資料№４により各課長より説明 

 

○議長 

説明が終わりました。皆さんから質問等お受けしたいと思います。 

 

○Ｂ委員 

げんき館のグランドが大分でこぼこしています。予算は付かなかったのか？ 

 

○教育学習課長 

床の下がコンクリートになっていることから、取り壊しして土の部分から補修となるようです。前々から要望

していますが現在、野球場の補修を優先させて修理することから予算付けが難しい状況です。 

 

○Ａ委員 

８月３０日に開催されるパークゴルフ大会についてお知らせください。 

 

○教育学習課長 

昨年まで開催していた東由利全体の運動会を中止しパークゴルフ大会を開催するものです。地域の方々

を対象に講習会を開催し各自治会対抗戦を開催します。 

 

○ご質問が他に無いようですので次に進めさせていただきます。 

案件（３）コミュニティバスの運行推進検討会について説明ねがいます。 

 

○振興課長 

資料№５の説明 

 

○議長 

このことについて、ご質問等ありましたらお願いします。 



 

 

○議長 

路線についてはこれからのことなので質問出来ませんが他にありませんか。 

 

○Ａ委員 

コミュニティバスとはどんなものなのでしょうか。 

 

○振興課長 

コミュニティバスの説明。 

 

○議長 

他に無いようですので次に進めさせていただきます。 

（４）その他、今後のスケジュールについてお願いします。 

○小松主査 

皆さんがこれまで検討議論してきたものを整理しています。 

任期までに東由利のまちづくり計画について作成をお願いします。 

運営部会を開催して進め方を決めていきたいと考えています。 

 

○議長 

最後の質問をお受けします。 

 

○Ｃ委員 

自治会長のなり手がいない。自治会の総会も出来ないどうしたらいいものか。 

 

○振興課長 

自治会の再編を含め行政で出来る支援をしていきたい。 

 

○議長 

行政指導をお願いしたい。 

 

○支所長 

げんきアップ事業での町内点検により自治会の状況について聞き取りをしています。サポート窓口もあり

ますのでぜひ市の方へ相談等して下さい。 

 

○議長 

これをもちまして本日の会を終了します。ご苦労様でした。 

 


